

Kapelle in Kolmberg

Örtlichkeit:

Die Kapelle liegt südöstlich beim Berggasthof Bernhardshöhe in der Pfarrei St. Englmar.

Entstehung (aus St. Englmarer Heimatbogen Nr. 3):

Die Familien Bernhard und Augustin errichteten 1984 die Kapelle.

Sie wurde am 1.5.1986 von Pfarrer Hans Gschlöbl eingeweiht.

Der Anlass für den Bau war ein Versprechen um Glück und Segen der Familien Bernhard und Augustin zur Ehre Mariens und deren gekreuzigten Sohn. Sie steht Pensionsgästen zur Andacht zur Verfügung.

